

Trotz der arbeitsintensiven Tage konnten wir einigen Jugendlichen wieder mit abwechslungsreichen Aktivitäten den Wasserrettungsdienst nahebringen. Höhepunkt war sicherlich die aufwendig vorbereitete Disco-Nacht am vorletzten Abend.



Unser nächster Einsatz im August zeigte sich leider ähnlich arbeitsintensiv. Durch perfektes Sommerwetter wurden wir wieder zu zahlreichen Einsätzen gerufen. Dabei wurden wir neben den Hilfeleistungen auf und am Wasser zu 9 First-Responder Einsätzen gerufen. Hier unterstützten wir den Rettungsdienst in den Ortslagen Woffelsbach und Rurberg.

Der letzte Einsatz im Oktober zeigte sich dann wieder deutlich ruhiger mit sehr wenigen Einsätzen. Allerdings besuchten uns am 03.10, der neben seiner Eigenschaft als Tag der Deutschen Einheit auch als Türöffner-Tag der Sendung mit der Maus bekannt ist, zahlreiche interessierte Gäste. Die OG Stolberg hatte die Maus eingeladen

und Gäste aus der ganzen Region folgten ihr und besuchten unsere Station und lernten die DLRG und unsere Arbeit kennen.

Wir schlossen diese ereignisreiche Wachsaison am letzten Abend wieder mit einem gemeinsam gezauberten Essen und gemütlichen Beisammensein ab.

Zum Abschluss unseres jährlichen Berichts stehen wie immer ein paar Zahlen zur abgelaufenen Wachsaison:

27 Wachgängerinnen und Wachgänger... leisteten in 3.977 Wachstunden...

...136 Einsätze im Rahmen des Wasserrettungsdienstes

Wir möchten uns an dieser Stelle wieder bei allen Wachgängerinnen und Wachgängern für die geleistete Arbeit und das Engagement im Jahr 2019 herzlich bedanken und freuen uns mit euch auf eine hoffentlich dieses Mal etwas ruhigere Wachsaison 2020!



Klaus Stommel